

Ikea Wien Westbahnhof

Erhält Greenpass Platinum Zertifikat

Montag, 14.09.2020

Mit insgesamt 160 Bäumen an allen vier Fassadenseiten und auf der begrünten Dachterrasse entsteht das urbane Ikea-Einrichtungshaus am Wiener Westbahnhof. Als nachhaltiges Vorzeigeprojekt leistet der städtische Ikea einen positiven Beitrag zum Mikroklima und zur Umwelt - das wurde nun auch offiziell zertifiziert und im Rahmen des BIM-Symposiums präsentiert.

Am Westbahnhof entsteht bis 2021 ein außergewöhnliches Einrichtungshaus, das zum anziehenden Treffpunkt für die vielen Menschen in Wien werden soll. Nachhaltigkeit steckt im Kern von Ikea am Westbahnhof und findet sich im und um das gesamte Gebäude wieder. Das ganze Haus ist auf Fußgänger, Öffi-Nutzer und Radfahrer ausgerichtet. 160 Bäume auf dem Dach und an den Fassadenseiten leisten einen positiven Beitrag zum Mikroklima. Für seinen nachhaltigen Beitrag zu einer lebenswerteren Stadt erhält Ikea am Westbahnhof das weltweit erste Greenpass Platinum Zertifikat. Greenpass ist der erste internationale Zertifizierungsstandard für Klimaresilienz. Insgesamt werden dabei sechs urbane Themenfelder mit Fokus auf den Freiraum analysiert, optimiert und bewertet: Klima, Wasser, Luft, Biodiversität, Energie und Kosten.

„Ikea errichtet mit dem neuen Einrichtungshaus am Wiener Westbahnhof ein starkes und visionäres Landmark mit zukunftsweisenden Innovationen und verantwortungsvollem Umgang mit Klimawandelanpassung, Biodiversität, Nachhaltigkeit und Nachbarschaft. Weltweit erstmals wird ein Projekt mit dem höchsten Greenpass Zertifikat Platinum ausgezeichnet, wo Ikea somit ein neuen Maßstab setzt!“, so Greenpass CEO Florian Kraus.

Einzigartiges und nachhaltiges Ikea-Konzept erstmals in Wien

Das Einrichtungshaus selbst, das sich über fünf Stockwerke erstreckt, ermöglicht durch das außergewöhnliche architektonische Gebäudekonzept eine innovative Präsentation des Ikea Sortiments. Schwedisches Flair, genügend Platz für Inspiration sowie zum Relaxen und eine ansprechende Gastronomie kommen hier nicht zu kurz. Was es nicht geben wird, ist das klassische Möbellager, denn alle größeren Artikel werden aus dem neuen Logistikzentrum in Strebersdorf direkt nach Hause geliefert. Abgerundet wird das Gebäude mit vier Geschäften, die es früher schon an diesem Standort gab – das belebt die Fassadenseite und sorgt für Abwechslung. In den kommenden Monaten wird das Haus in die Höhe gezogen, bis dann 2021 ein siebengeschossiges Einrichtungshaus mit begrünten Fassaden und viel Raum für die Menschen steht.

Erhält Greenpass Platinum Zertifikat

Links

- [Ikea](#)